

# 思い出いっぱい☆修学旅行

6月27日(水)から29日(金)の3日間、6年生33名は天候に恵まれない中、北海道函館へ修学旅行に行ってきました。親元を離れて、クラスみんなでの共同生活では、どのように感じ、過ごし、成長したのかアンケートを採ってみました。



次点では、ラッキープエロなどでおいしい食べ物を食べられたこと・函館山の夜景(映像)を観られたので良かったとの意見がありました。

- ★楽しかったところ・できごと★
- 一位 こどもの国
- 二位 五稜郭タワー
- 三位 大黒屋旅館

他には、みんなと意見を合わせて、自分勝手な行動をしない・時間を守る・自分勝手な行動をする人を止められなかった…などの意見が多くありました。

- ★大変だったところ・できごと★
- 一位 路面電車の利用
- 二位 自主見学で道に迷った
- 三位 整理整頓



一番の成長は、気づかいたできなかったようになったこと、自分のことだけでなく、周りを見て、協力し助け合いの行動ができるようになったことのようにです。

- ★成長できたと思うところ★
- ・みんなで協力し、助け合う
- ・他人のことを気づかう
- ・周りのことを見られるようになった
- ・的確な状況判断
- ・地元の人に声をかけられたこと
- ・静かにする
- ・時計を見て行動する
- ・面倒なことも自分から進んでできるようになった

今回の旅行で学んだことは、これからの生活に活かされると思います。親としても楽しみなところですね！

最後に、アンケートにご協力くださったみなさん、本当にありがとうございました。



## 見守ってます！ 交通安全母の会

6月11日(月)に八戸プラザホテルで、交通安全母の会連合定時総会並びに研修会が開催されました。研修会では、八戸警察署の方が講師として招かれ、色々教えてくださいました。「横断歩道では、手をあげるより、左右の確認の方がとても大切！」「自転車に乗らせるときは、ヘルメットをかぶらせること」「毎年、自転車の点検を受けて、TSマークを更新し、安全な自転車に乗らせましょう」のお話は、特に大事なことだと思いました。

これからも子どもたちの安全を第一に考え、交通指導をしていきたいと考えております。



## ご協力感謝です♡ 広報委員会

第41回連合 PTA 広報コンクールで、前回に引き続き、「つきの樹」が六年連続優秀賞を受賞いたしました。これも写真撮影や記事を書いてくださっている広報委員のみなさんや地域のみなさま、先生方のご協力のおかげです。ありがとうございます。

これからもPTA活動を中心に見やすい！ 読みやすい！ をモットーに取り組みたいと思っております。

今年度もよろしくお願いたします。

